



Прямо в Україну Ukraine - Direkt



Liebe Freundinnen und Freunde der Ukraine

Hier sende ich euch meinen Besuchsbericht vom März 2016.

Wieder durfte ich, mit dem maximal einfuhrbewilligten Betrag von € 10'000.- im Gepäck, zu Viktor Zaychuk nach Rivne reisen, was nur dank eurer Spenden möglich ist.

Am 11. Und 12. Mai 2016 durften wir in Wabern Viktor und seine Frau Natascha empfangen. Die gesammelte Ware von privaten Spendern, Inotex und Emmaus Bern lagerte im propevollen Materiallager von Maler/Gipser Daniel Keiser und in verschiedenen Räumen im Haus meiner Eltern in Wabern. Trotz des zum dritten mal mitgeführten Anhängers, fanden nicht alle Waren platz. Sie werden beim nächsten Transport im Herbst sicher mitgenommen. Mit dem Verteilen der gespendeten Waren in Rivne hat Viktor bereits begonnen.



Für euren Spendewillen und eure Treue zu unseren Tätigkeiten in und um Rivne ein grosses Dankeschön!

Herzliche Grüsse und einen sonnigen Sommer wünscht
Ukraine-Direkt

Eva Jenni
Präsidentin